

＜北区立学校海外交流事業 セブンヒルズスクールに行ってきました＞

代表生徒の言葉

私は、この海外派遣交流事業に参加し多くの事を経験することができました。アメリカという言語や文化、考え方などが自分の国とは違う場所へ飛び立ち、思いやりや他人を尊重すること、ホストファミリーや現地の生徒とコミュニケーションを取ること等を通して成長することができました。また、日本との違いを大きく感じました。外出する際、基本的に車を使いとても長い時間がかかります。私の場合は学校に行くのに40分程度かかりました。また、学校がとても広く、授業ごとに別の建物に移動したり、授業や学年ごとに授業時間がバラバラだったり、2時間目と3時間目の間にスナックタイムという軽食を取ったり体育館や外などで遊ぶことができる時間があることに驚きました。他の文化を実体験できる機会はとても貴重なものです。この派遣事業で体験した事を学校生活やこれから的人生に活かして、更に成長し活躍できるようになりたいと思います。

＜第22回創造ものづくりフェア in TOKYO＞

第22回創造ものづくり教育フェア in TOKYOの生徒作品コンクールに本校の生徒8名が作品を出品しました。3年生男子が1位、1年生男子が2位、3位、その他の5名の生徒も奨励賞をいただくことができました。皆さん、おめでとうございます。なお、1位、2位の生徒作品は「全国中学生創造ものづくり教育フェア生徒作品コンクール会」に出品することになります。楽しみですね。



＜1位の作品＞



＜2位・3位の作品＞

＜デフリンピック2025 観戦に行ってきました＞

11月21日（金）、本校1年生がオリンピック・パラリンピック教育の一環として駒沢公園陸上競技場にデフリンピック陸上競技の観戦に行ってきました。事前学習の一環として「デフリンピック応援イラストコンテスト」に応募し、最優秀賞（1名）及び入賞（2名）が表彰されました。たとえ応援の声が聞こえなくても「気持ちを伝える応援」を心がけ選手の皆さんにエールを送ってきました。生徒の皆さんは皆真剣なまなざしでした。



＜＜2年生職場体験学習＞＞

11月26日（水）から28日（金）まで2年生が職場体験学習に行ってきました。日頃経験することのない実社会での体験で多くの学びを得たようです。お世話になった各事業所の皆さん親切にご指導いただきありがとうございました。

